

平成 29 年 11 月 13 日

くつしたの日 THE PAIRS DAY 2017

平成 29 年 11 月 11 日、今年はラフォーレミュージアム原宿に会場が変わりまして、第 23 回靴下求評展の表彰式ならびにくつしたの日のイベントが開催されました。

イベント会場にはユニオン工業様のご協力により、実際に編み機を動かして靴下を編む実演もされ、会場には求評展にて審査された上位 24 点の作品も紹介されていました。



午後 1 時よりイベントは日本靴下協会今泉会長のご挨拶から始まり、今年はモデルが着用して入賞作品を紹介されてからそれぞれの受賞者に賞状が授与されました。経済産業大臣賞の授与は経済産業省 製造産業局 生活製品課の矢野企画官様より株式会社ハラダ様に賞状が授与されました。



受賞された作品です。

受賞作品は紹介パネルと一緒に展示されていました



また靴下日の PR イベントとして、文化服飾学院様との協業で PR ポスターの最優秀賞の授与も有りました。

最優秀作品



入選作品



靴下協会の会員企業のツイッターやホームページから応募されて当選された一般の方や関係者で大盛況でした。表彰式の後はプレゼンターと入賞者の皆さんと記念撮影。



今年の靴下の日は土曜日と言うこともあり、織研新聞の靴下日の特集は10日に掲載されていました。この日の同紙は靴下一色でしたので、その一部を紹介させていただきます。

以上